



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei

Pressemitteilung *Wir ziehen Euch an! 2017*

***Wir ziehen Euch an!* geht in die zehnte Runde – Bewerbungen ab 6. Februar**

Jugendmannschaften in der Region aufgepasst! *Wir ziehen Euch an!* startet 2017 zum zehnten Mal. Das heißt konkret: Eine echte Chance, wieder satte 500 Euro für einheitliche Sportbekleidung nach Wahl zu gewinnen.

Die Volksbank Stade-Cuxhaven verlost diesen Betrag ganze 50 Mal unter allen Teams, die sich vom 6. bis 22. Februar 2017 bis 12 Uhr online auf vobaeg.de/wzea bewerben. Jede Mannschaft darf sich Hersteller, Art und Ausführung der Bekleidung in den teilnehmenden Sportgeschäften selbstverständlich individuell aussuchen.

Seit 2008: Über 200.000 Euro für mehr als 400 Sportvereine

Grundgedanke dieser Sponsoring-Aktion ist folgender: Die Volksbank Stade-Cuxhaven möchte mit ihrem Engagement die Begeisterung für den Sport in unserer Region fördern. Und sie möchte einen Beitrag dazu leisten, den Teamgeist des regionalen Sportnachwuchses effektiv und sichtbar zu stärken.

Teilnahmeberechtigt bei *Wir ziehen Euch an!* sind die Jugendmannschaften jener Vereine, die im Geschäftsgebiet der Volksbank Stade-Cuxhaven ansässig sind. Alle weiteren Informationen sowie das Bewerbungsformular im Internet auf vobaeg.de/wzea.



Abb.: Logo „Wir ziehen Euch an!“.

Pressekontakt:

Jens Drexler

Telefon: 0 41 41 / 939-190

Telefax: 0 41 41 / 939-195

E-Mail: jens.drexler@vobaeg.de